

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 15 SEPTEMBRE 2023

INFORMATIONS COMPLEMENTAIRES

/une étape importante vers l'expansion internationale et la responsabilité sociale

Sidetrade se prépare à franchir une étape importante dans son parcours en nommant Monsieur Gilles Rigal et Monsieur Jean-Luc Robert au sein de son conseil d'administration. Ces nominations stratégiques sont conçues pour accélérer le développement international de la société tout en renforçant l'indépendance et l'engagement en matière de responsabilité sociale et environnementale (RSE), une démarche récemment initiée par l'entreprise.

Monsieur Gilles Rigal et Monsieur Jean-Luc Robert apportent à Sidetrade une somme considérable d'expérience et de compétences. Leur parcours professionnel exceptionnel est marqué par une réussite remarquable dans des rôles de leadership au sein d'entreprises internationales de premier plan. Leur expertise en gestion stratégique, en développement commercial dans le secteur technologique est inestimable pour guider Sidetrade vers de nouveaux horizons.

Ces deux administrateurs incarnent les valeurs fondamentales de Sidetrade, notamment l'intégrité et l'engagement envers une gouvernance d'entreprise éthique. Nous encourageons vivement le soutien de ces deux nominations pour garantir la réussite future de Sidetrade.

1. Nomination de Monsieur Gilles Rigal en qualité d'administrateur indépendant ;

Monsieur Gilles Rigal, âgé de 65 ans et de nationalité française, jouit d'un parcours professionnel exceptionnel en tant que dirigeant d'une société de logiciels prospère et en tant que partenaire chez APAX Partners, spécialisé dans la division IT. Ses réalisations remarquables attestent de sa compétence et de son expertise dans le secteur technologique, un atout inestimable pour guider Sidetrade vers une croissance continue et une réussite durable.

2. Nomination de Monsieur Jean-Luc Robert en qualité d'administrateur indépendant ;

Monsieur Jean-Luc Robert, âgé de 70 ans et de nationalité française, réside en Californie, aux États-Unis, et occupe actuellement les fonctions de Chairman & CEO de Kyriba. Sa nomination au Conseil d'Administration de Sidetrade est une décision stratégique visant à renforcer l'expertise du conseil grâce à son impressionnant parcours professionnel. Son succès avec Kyriba, son expertise en gestion de trésorerie, son expérience sur le marché américain et sa maîtrise du modèle SaaS en font un atout précieux pour guider Sidetrade vers une croissance continue et une expansion réussie aux États-Unis et au-delà.